

Tertutup Longsor, Warga Kerja Bakti Buka Akses Jalan

Ratna Palupi - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 25, 2021 - 01:33



KERJA BAKTI : Kerja bakti bersihkan material longsor di ruas jalan di RT 07/RW 03 Dusun Bojong Desa Kedarpan, Kecamatan Kejobong, Kabupaten Purbalingga, Jumat (24/12/2021) / (FOTO: Doc Babinsa Koramil 07/Kejobong Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Akibat hujan turun dengan intensitas deras dan cukup lama yang mengguyur Kabupaten Purbalingga pada Kamis, (23/12/2021) sejak siang hingga malam hari mengakibatkan ruas jalan di RT 07/RW 03 Dusun Bojong Desa Kedarpan, Kecamatan Kejobong, Kabupaten Purbalingga lumpuh tertutup

longsor diikuti pohon tumbang.

Berdasarkan keterangan Serda Rahmin selaku Babinsa Koramil 07/Kejobong Kodim 0702/Purbalingga untuk wilayah desa tersebut menuturkan, jika akses jalan menuju atau dari dusun tersebut tertutup material longsor dan pohon yang ikut tumbang terbawa tanah longsor sehingga warga lakukan kerja bakti bersama untuk membersihkan, Jumat (24/12/2021).

"Jalan tertutup material longsor dan pohon, tidak bisa dilewati sehingga warga bersama Babinsa dan relawan lainnya segera laksanakan kerja bakti bersama untuk membersihkannya," terangnya menjelaskan.

Ia menambahkan jika jalan di Dusun Bojong desa tersebut merupakan akses penting bagi warga sekitar. Selain menjadi jalur utama untuk warga, jalan itu juga merupakan jalur yang menghubungkan antar dusun di desa tersebut. Kerja bakti yang melibatkan puluhan warga setempat dilaksanakan pada pagi hari.

"Merupakan akses penting bagi warga sekitar, kerja bakti dengan warga dimulai sekira pukul 08.00 WIB dan pukul 11.00 WIB akses jalan telah dapat dilewati kembali," paparnya.

Sementara itu, Atmo (63) ketua RT setempat turut mengapresiasi peran serta Babinsa, pihak pemerintah desa serta unsur terkait lainnya dalam upaya menghidupkan semangat kerja bakti di lingkungannya.

"Terima kasih Pak Babinsa dan unsur lainnya yang berkenan menggerakkan warga untuk gotong royong membersihkan material longsor dan pohon, semoga kebersamaan ini bisa terus terjalin antara warga dengan TNI," ucapnya. (RP)